

さくら会 かわら版



笑顔の再会を願って

2月下旬ころから新型コロナウイルスの感染症が広がり、4月からは緊急事態宣言等も出され、不要不急の外出制限もありましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

美里町社会福祉協議会では、感染拡大防止として毎年4月に開催しておりました「一人暮らし高齢者交流事業さくら会 お花見会」を中止にいたしました。皆さまと同じように役職員一同楽しみにしておりましたので残念ではありましたが、健康な身体が一番です。

緊急事態宣言は解かれましたが、引き続き3密（密閉・密集・密接）を避け、不要不急の外出などを避けることや、外出時はマスク着用・咳エチケットの配慮、帰宅後は手洗いとうがいなどに気をつけていく必要があります。こういう時だからこそ、みんなで工夫しながら繋がりを切らない取り組みを行っていきたいと思います。みんなでこのコロナ禍を乗り越えていきましょう！



アンケートにご協力をお願いします！

美里町社会福祉協議会では、繋がりを切らない取り組みの一つとして、今回「かわら版」を発行いたしました。

緊急事態宣言により、3密を避けることに加えて不要不急の外出なども制限されていた中で、皆さまの暮らしにも変化などがあったのではないかと考えております。

そこで、皆さまの近況についてお聞かせ頂きたく、アンケートを行うこととなりました。**同封のアンケート葉書にご記入のうえ、6月15日まで投函頂きますようご協力をお願い申し上げます。**

アンケート結果は、今後の社協事業の基礎資料として活用させていただきます。



手づくりマスクをお届けします！

同封してお届けした布マスクは、町民の皆さまからご寄付頂いたものです。

社協だより5月号で呼びかけたところ、5/22(金)現在で620枚超のご寄付を頂き、マスクと一緒に「少しでもお役に立てて頂ければ嬉しいです。」「大変な時期ですが、きっとまた笑い合える日が来ますよね」という、やさしい言葉をたくさん頂いています。

地域のつながりを感じて頂ければ幸いです。



ご寄付頂いた
手づくりマスク

